

SUR LE NET

digital.union@sonapresse.com



@VIS DE STARS...



Photo: DR

Clap de fin pour le court-métrage de Cholot

R.H.A
Libreville/Gabon

CÔTÉ amour, tout n'a pas été rose dans le monde merveilleux des people, version Gaboma. Si certains couples ont passé l'année à roucouler, d'autres, en revanche, n'ont pas survécu à 2019. Et voici ! De nombreuses photos, vidéos et gifs se propagent sur internet, illustrant une scène de couple. Les amoureux qui, il y a peu, nous ont fait rêver, ont livré

sur la place publique la fin de leur romance. Tenez-vous bien, l'année 2020 a commencé sur les chapeaux de roues avec le divorce très médiatisé du couple Cholot, marié depuis seulement un an. Une séparation qui, comme toutes les autres, aurait pu se faire sans aucun fracas. Seulement voilà, toute la galaxie web est au fait d'une histoire qui frise le scandale. L'acteur des studios Montparnasse, Eugène Giscard Cholot, serait-il en train de tourner son propre film loin des caméras

de son mentor Melchy Obiang ? C'est du moins la question que se posent les personnes qui, depuis quelques jours, sont spectateurs de cette scène dramatique dont l'acteur est le producteur et réalisateur. Après plus de 6 ans de relation, 1 an et 7 mois de mariage, et 4 enfants, c'est le clap de fin. Le film est fini. Un audio court de 5 minutes, devenu viral sur la toile depuis lundi, fait état d'un échange du couple autour du partage des biens. On y entend la vedette des Studios Monpar-

nasses réclamer une partie des biens acquis durant leur union. Niet, lui répond son ex-épouse. À l'écoute de cet enregistrement, la toile en rigole. D'autres optent pour la distance : "Entre l'écorce et le bois, on ne met pas le doigt deh", peut-on lire. "De l'amour à la haine, il n'y a qu'un pas. La personne qui avait dit ça a eu raison", écrit Vanessa Mba sur une page. "Donc les films que vous tournez là sont réels hein ? Ce n'est pas toi le gigolo dans " Le prix de la trahison ? ", encense une autre internaute.

COULISSES DES ARTISTES

DROITS D'AUTEUR : LE DÉBAT S'INVITE SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le débat sur les droits d'auteur au Gabon s'invite désormais sur la toile. Les artistes sont décidés à mettre tous les moyens raisonnables de leurs côtés pour atteindre leur principal objectif, celui de la reconnaissance du statut de l'artiste. Selon l'un des responsables de l'Association gabonaise des artistes musiciens et interprètes (Agami), Alain Randy Moussavou, plusieurs plateformes dédiées à cette cause sont actives sur les réseaux sociaux. Des canaux de communication nécessaires aux



Photo: DR/L'Union

débats, sans être obligés de se retrouver physiquement, ni d'aller dans la rue. Sur leur groupe Whatsapp, les échanges sur la question des droits d'auteur semblent avoir un intérêt capital:

" Certes la solution est détenue par les politiques, mais aussi dans l'union des auteurs, afin de constituer une force de pression et de propositions. Désunis nous sommes faibles et le politique

nous écrase", peut-on lire. " En fait, la méthodologie qu'on utilise est bonne, selon moi. Il y a eu des courriers adressés, des pétitions, des revendications sur les différentes plateformes. L'émission débat à la radio avec Marcel, etc. Soyons-en sûrs que le ministre de tutelle est au courant. Forcément, il nous donnera une réponse", renchérit un artiste. En 2019, les artistes avaient d'ailleurs adressé un courrier à l'entreprise Gabon Télécom pour réclamer le paiement de la redevance des droits d'auteur. Ladite société avait répondu qu'elle avait un contrat avec les artistes auteurs de ses musiques.

E-news

FALLY IPUPA EN FÉVRIER 2020 À BERCY



Photo: DR

"J'ai joué 7 concerts en une semaine: un à Conakry (Guinée), deux au Gabon, un à Bamako (Mali), un à Douala (Cameroun) et deux en Côte d'Ivoire où je me suis senti mal", a déclaré l'artiste congolais, Fally Ipupa à Top Congo FM, rapporte le site Mbote. CD. Il regrette l'annulation de trois concerts et promet de jouer ceux qui ont été reportés. Il sera ainsi en concert à Bercy, le 28 février 2020.

L'Actu du web...

MAMANE GONDWANA CONTRE UN "EXPERT"

De nouveau, un expert spécialiste de l'Afrique qui se plante. Mamane Gondwana n'a pas manqué de tweeter pour dire à cet expert que le Mali ne se trouve pas où il le situe en Afrique.



LES PROPOS DE KOFFI FONT MOUCHE

Suite à l'interview sur Youtube qu'il a accordée le 3 janvier 2020, l'appel de Koffi à prendre position sur la situation à Beni fait mouche sur la toile. Cette vidéo se partageait encore hier.

